



**Mario López Roldán**  
**Director del Centro de la OCDE**  
**para América Latina**

A partir del 10 de enero de 2022, Mario López Roldán, tomó posesión como Director del Centro de la OCDE para América Latina. Previamente, trabajó cerca de 15 años como Jefe de la Unidad de Discursos e Inteligencia de Alcance en la Oficina del Secretario General de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). También apoyó al Secretario General en la coordinación y el fortalecimiento de la colaboración de la OCDE con América Latina. Antes de trabajar en la OCDE, dirigió el grupo de consultoría Euro

Alliance, promoviendo la cooperación económica entre gobiernos locales de España y América Latina; fue Representante Permanente Alternativo de México ante la OCDE; Consejero Económico de la Embajada de México en Francia; y Coordinador de Estudios Económicos y Portavoz del Instituto de Relaciones Euro-latinoamericanas (IRELA), con sede en Madrid. Anteriormente, trabajó en las Embajadas de México en España y el Reino Unido, y ocupó varios cargos en la Secretaría de Hacienda, la Secretaría de Relaciones Exteriores y en la Presidencia de la República de México. Cuenta con una Licenciatura en Relaciones Internacionales de la Universidad de las Américas de México, una Maestría en Integración Europea de la Universidad de Cambridge del Reino Unido, y estudios de doctorado en Economía Internacional y Desarrollo en la Universidad Complutense de Madrid. Habla español, inglés, francés e italiano; y tiene como *hobbies* principales la poesía, la pintura, la música y el fútbol.